

Blas Piñar: Ataques a todos

El dirigente de Fuerza Nueva, Blas Piñar, intervino el domingo en el mitin celebrado en el teatro de la Princesa, con asistencia de más de cuatro mil personas. El señor Piñar evocó cómo Valencia fue rescatada para España y para el cristianismo por Mío Cid y por don Jaime, y cómo un "palleter", en la Independencia, se levantó "contra los afrancesados de entonces, que diríamos los europeizadores de hoy".

Censuró después a quienes abrieron las puertas a Madariaga, Carrillo y "La Pasionaria" y a los que iniciaron la erosión del régimen de Franco para criticar, seguidamente, el discurso del presidente del Gobierno en el que declaró que iba a presentarse a las elecciones. El señor Piñar atacó también a Alianza Popular, y añadió: "Me tiene sin cuidado que me llamen fascista, ultra, retrógrado y búnker."

Finalmente adujo razones contrarias a la legalización del Partido Comunista, y apuntó, en relación con la tesis de legalizar al PCE porque existe en la realidad, que no se legalizan las infracciones de tráfico o el fraude fiscal y, sin embargo, existen.

El día anterior, el señor Piñar había manifestado en Guadasuar (Valencia) que "estoy dispuesto a disolver Fuerza Nueva para servir a mi patria". El mitin se celebró en el cine Rex de la citada localidad valenciana.